
６月定例議会 一般質問 

 

１．新庁舎周辺整備事業について 

  （１）コロナ禍により、未だに先行きが見通せない状況であるが、この事業を当初の

計画通り進めていくことは可能なのか。 

（２）中心市街地の活性化策とどのように結びつけていくのか。 

 

２．中心市街地の活性化について 

  （１）『まちづくりプロジェクト』の今後の活動内容と最終目的について、現時点でど

のように考えているのか。 

  （２）芳賀赤十字病院の跡地利用に向けての進捗状況はどのようになっているのか。

また、今後の計画は。 

 

３．新型コロナウイルス感染症の対策について 

（１）今後、ワクチン接種の予約方法などを、見直す考えはあるのか。 

  また、ワクチンが余った場合の対応は。 

（２）県が導入した『とちまる安心認証』に対する市内店舗の申請状況はどのように

なっているのか。 

また、市として支援策を講じる考えはあるのか。 

（３）地元の宿泊施設をテレワークで利用した場合、支援する動きが他の自治体で

見られるが、同様の取り組みを行ってはどうか。 

 

４．福祉施策について 

（１）今後の少子化対策・子育て支援策についてはどのように考えているのか。 

（２）障がい者を対象としたグループホーム等の生活拠点整備に向けた今後の考

え方は。 

 

 

 


